

★宮日新聞
「JAはまゆ」に
掲載された
記事

楽しかった行事 H29.10.26(休)
本城小5年 比嘉琉之介
みなさんは「大平」の行事
の「もぐらもち」を知って
いますか。ぼくは知ってい
ますが、くわしくは知らず、参
加したこともありませんで
した。その「もぐらもち」に
ぼくは初めて参加しました。
「もぐらもち」とは、「大
平」の家をぐるぐる回り、そ
の家の庭の地面を「バッシン
バッシン」と、たたいて回る
行事です。たたくときにはか
け声があつて、「もぐらもち
はどんどんせ、やきごめをく
れんかな」というふうに、言
うのです。
おもいつきりたいて、す

2017年(平成29年)10月28日 土曜日

NICHINSHI
南・串間

ミニミニミニ

野菜の苗植え楽しみ。串間
市の本城小に地元住民が25粒
プールほどの広さの畑造成。

ごく大きな声でかけ声を言っ
たりすると「もぐらめん」と
いう鬼がその家のおかしをく
れるのです。
おかしをもらえたり、地面
をたたいたり、最後にはつな
引きもして、すごく楽しい行
事です。ぜひ、みなさんも参
加してみてください。
(串間市)

WADAI 11

～ JAはまゆ 11月号より～

イベントコーナー

コスモスとひまわりで満開に

本城支所

9月9日、本城支所は支所から春日方面城
泉坊までと旧赤池病院から城泉坊までの2.1
kmの道路の路肩にひまわりとコスモスの種
をまきました。

またこのイベントに青、壮年部、女性部、営農支部長、下
平自治会、本城小学校、スポーツ少年団、本城地区社会福祉
協議会、本城川を守る会、多くの団体の方々に参加いただいて
総勢約130名が一緒に交流を深
めながら行うことができました。



沿道にまいたひまわりとコスモスは11月初旬には満開となり見ごろを迎
えるそうです。